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Председателем профсоюзного коми-
тета шахты «Ленинградская» на профсо-

юзной конференции 16 января
избран А.А.Иванов, работавший
слесарем участка ВТБ.

*  *  *
За активную работу в 2002

году фондом социального стра-
хования премированы комиссии
по социальному страхованию
МУП «ЖКХ», ОАО «Завод «Слан-
цы», ЗАО «Родина», МУЗ «ЦРБ»,
администрации МО «Сланцевс-
кий район».

Груп
п а

работни-
ков детс-
ких садов:
«Поч ему
нашим де-
тям вто-
рой год нет бесплатных ново-
годних подарков?».

Отвечает консультант Ле-
нинградского регионального
отделения Фонда социально-
го страхования РФ А.В.ЗАЛУЖ-
СКАЯ:

- Законом о бюджете Фонда
социального страхования РФ не
было предусмотрено возмеще-
ние стоимости новогодних по-
дарков в 2001-2002 годах.

Более двух
лет в МО
«Сланцевс-
кий район»
работает об-
щественная
приемная гу-
б е р н а т о р а
Ленинградс-
кой области.
Мы встрети-
лись с ее ру-
ководителем
Н.В.Афана-
сьевой...

13 января
г л а в а М О
«Сланцевс-
кий район»
п о д п и с а л
распоряже-
ние о прове-
дении госу-
дарственно-
го техничес-
кого осмотра
тракторов,
самоходных
д о р о ж н о -
строитель-
ных и иных
машин, при-
цепов.

В понедельник, 20
января, состоялось
очередное аппарат-
ное совещание адми-
нистрации МО «Слан-
цевский район», вел
которое глава муни-
ципального образо-
вания Я.Я.Богданов.

В качестве основ-
ного вопроса была
заслушана информа-
ция о работе с пись-
мами, заявлениями и
обращениями в адми-
нистрацию в 2002
году, с которой выс-
тупила начальник от-
дела организацион-
ного обеспечения ра-

боты органов местно-
го самоуправления и
делопроизводства
Р.А.Шевцова. Она, в
частности, сказала,
что в минувшем году
зарегистрировано
1776 обращений в ад-
министрацию, в том
числе 81 – коллектив-
ное, 69 – из органов
государственной вла-
сти. Наибольшее ко-
личество обращений
– 656 -  передано на
исполнение отделу
архитектуры; 225 -
отделу образования.
Возросло количество
обращений по недо-

статкам жилищно-
коммунальных услуг,
увеличилось количе-
ство заявлений об от-
казе от земельных
участков. С нарушени-
ями сроков рассмот-
рено 19 писем, по 696
письмам даны
разъяснения. В про-
шлом году в админис-
трацию поступило
3300 служебных доку-
ментов, из них 2258 –
взяты на контроль.
Подводя итог рас-
смотрению данного
вопроса, Я.Я.Богда-
нов обратил внима-
ние  руководителей
муниципальных обра-
зований, предприя-

тий, отделов и служб
на необходимость
улучшения работы с
обращениями и пись-
мами, прежде всего
относительно соблю-
дения сроков ответов
и их качества.

Затем были об-
суждены другие воп-
росы жизни города и
района, в основном
они касались про-
блем состояния до-
рог и тротуаров.
Я.Я.Богданов потре-
бовал от должност-
ных лиц администра-
ции, руководителей
КБГи МУП «ЖКХ» не-
замедлительно при-
нять меры, чтобы
свести к минимуму по-
следствия оттепели.

ИТОГИ НЕДЕЛИ
За прошедшую неделю зарегистрировано 17

сообщений о происшествиях и преступлениях,
возбуждено 3 уголовных дела. В отдел милиции
было доставлено 95 человек, из них за мелкое
хулиганство -18, за нарушения антиалкогольно-
го законодательства - 54, в медвытрезвитель
помещено 32 человека. Были доставлены в от-
дел милиции 7 несовершеннолетних, из них 3 –
по подозрению в совершении преступления.
Сотрудниками дорожной инспекции проверено
364, досмотрено 222 автомобиля, зафиксиро-
вано 122 случая нарушения ПДД.

 

Такая дорога в самом центре города
не каждому автомобилю «по зубам».

Лиц. ЛСС - 47- 150251 Лен.обл.отделение РТИ

 

В СВЯЗИ С ОТКРЫТИЕМ
НОВОЙ  ФИРМЫ ТАКСИ

Т Р Е Б У ЮТ С Я
диспетчер и

два водителя
на своих автомобилях.
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75 чрезвычайных
ситуаций (ЧС)
произошло
на территории
Ленинградской
области в 2002 году

МЕРЫ ПРИНИМАЛИСЬ
Январские морозы принесли немало бед, в том

числе и в Ленинградскую область – без тепла
остался ряд объектов социальной сферы,

жилых домов.
К счастью, в нашем районе экстремальных ситуа-

ций не было, хотя недостаток тепла в некоторых до-
мах, учреждениях ощущался.

«В связи с устойчивым понижением температуры
в соответствии с приказом, изданным в конце декаб-
ря, было установлено круглосуточное дежурство спе-
циалистов в отделе образования, а  также в образова-
тельных учреждениях, – подчеркнула начальник отде-
ла Н.Н.Цухлова. – Ежедневно информация о тепло-
снабжении анализировалась, совместно с МУП «ЖКХ»
принимали меры по нормализации температурного
режима в школах №№ 1, 4, 6.

13 января, после окончания зимних каникул, во всех
школах своевременно начались занятия».

О ПРОВЕДЕНИИ
ТЕХНИЧЕСКОГО ОСМОТРА

13 января глава МО «Сланцевский район»
подписал распоряжение о проведении государ-

ственного технического осмотра тракторов,
 самоходных дорожно-строительных

и иных машин, прицепов.
  Инспекция Гостехнадзора МО «Сланцевский рай-

он» должна провести технический осмотр в период с 1
февраля по 31 августа 2003 года. Он пройдет на всех
предприятиях района, независимо от форм собствен-
ности, в крестьянских (фермерских) хозяйствах. Осмот-
ру подвергается и техника, находящаяся в личной соб-
ственности граждан.

В агропромышленном комплексе сроки проведе-
ния техосмотра сжаты – он должен завершиться 30
июня. Это не касается машин сезонного использова-
ния.

Данным распоряжением утвержден состав комис-
сии по проведению техосмотра, ее возглавил главный
государственный инженер-инспектор Гостехнадзора
МО «Сланцевский район» П.Я.Дмитриев.

СЕРТИФИКАЦИЮ
ОТКЛАДЫВАТЬ НЕЛЬЗЯ

Как сообщила начальник отдела торговли
администрации МО «Сланцевский район» В.Д.Гапа-

чева, 1 июля нынешнего года заканчивается
сертификация услуг розничной торговли предприя-

тий, реализующих продовольственные товары, в
том числе и в сельской местности.

На сегодня около 71 процента предприятий про-
шли сертификацию. Работа без сертификата будет об-
лагаться штрафом в размере 50 тысяч рублей. Конт-
роль возложен на органы Госстандарта и Госторгинс-
пекции.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В отделе торговли администрации состоялось

совещание с представителями
 налоговой инспекции.

На нем обсуждался вопрос, связанный с внесени-
ем изменений в Перечень отдаленных, труднодоступ-
ных местностей, где возможно осуществление торго-
вых операций без применения контрольно-кассовых
машин.

 

Из них: 62 – техногенно-
го характера, 12 – природ-
ного и одно – биолого-соци-
ального (вспышка гепатита
в Гатчинском районе). 50
происшествий, получивших
статус техногенных ЧС, свя-
заны с пожарами в жилом
секторе. Остальные – это
выход из строя систем жиз-
необеспечения, крупные
аварии на водном, воздуш-
ном и автомобильном
транспорте. Среди проис-
шествий природного харак-
тера 10 –  отрыв льдин с ры-
баками, одно – шквальный
ветер, пронесшийся 5 июля
над Кингисеппским райо-
ном, и один лесной пожар,
охвативший в августе-сен-
тябре Ленобласть. В резуль-
тате чрезвычайных ситуаций
пострадали 934 человека,
погибли - 122, спасены 812
человек. Такие данные при-
вел на итоговом совещании
руководителей системы ГО
и ЧС Ленобласти начальник

областного управления МЧС,
полковник Сергей Шапошни-
ков. Отдельно он остановил-
ся на пожарной ситуации,
сложившейся в 2002 году в
лесах и на торфяниках. По
своим результатам она ока-
залась аналогичной 1999
году, который до сих пор ха-
рактеризовался как «катаст-
рофический». На территории
области произошло 2470 воз-
гораний, в том числе три круп-
ных. Общая площадь, прой-
денная огнем, составила
около 13 тыс. га. Серьёзны-
ми последствиями могла
обернуться и нерастороп-
ность некоторых руководите-
лей пожароопасных пред-
приятий. Так, 30 августа огонь
вплотную подступил к комби-
нату «Заповедник», располо-
женному в Гатчинском райо-
не.

На территории комбина-
та находились около 3 тыс.
тонн тротила. Руководители
предприятия, сообщил пол-
ковник С.Шапошников, не
предпринимали должных
мер безопасности, за что
были привлечены к админи-
стративной ответственности.
В целом же, по мнению на-
чальника Главного управле-
ния ГО и ЧС Ленобласти, за-
дачи по тушению лесных и
торфяных пожаров были вы-
полнены: ни один человек не
погиб, огонь не был допущен
в населенные пункты.

ОАО «Компания Усть-Луга» заключила
договоры на строительство зернового
и контейнерного терминалов

Об этом рассказал жур-
налистам гендиректор ком-
пании Валерий Израйлит.
Строительство первой оче-
реди контейнерного терми-
нала мощностью около 1,5
млн тонн в год начнется уже
в январе, и, по предвари-
тельным расчетам, в него
будет вложено не менее
100 млн долларов. С учетом
строительства 2-й очереди
терминал будет способен
ежегодно обрабатывать до
3,5 млн тонн груза. Данный
проект осуществляется со-
вместно с ОАО «Росконтей-
нертерминал», которому
будет принадлежать 74

процента акций этого пред-
приятия.

Вложения в строительство
зернового терминала пока не
разглашаются, но, по словам
Валерия Израйлита, это одно
из приоритетных направле-
ний работы.

Совместно с ОАО «Росх-
лебопродукт», с которым
«Компания Усть-
Луга» заключила
предварительное со-
глашение несколько
дней назад, планиру-
ется работа как по эк-
спорту российского
зерна, так и по импор-
ту соевых культур.

*Пресс-служба Министерства юстиции сообщила, что
Национально-державной партии России вынесено пись-
менное предупреждение относительно недопустимости
проведения экстремистской деятельности. За то, что в
интервью сопредседателя организации Б.Миронова, по-
мещенном в газете «Московские новости» в конце ми-
нувшего года, он высказался за то, чтобы лишить права
голоса россиян, принадлежащих к некоренным нацио-
нальностям, в том числе евреев.

 *По данным Минпечати РФ, на начало 2002 года
в РФ было зарегистрировано 33,5 тысячи печатных
СМИ, в том числе более 20 тысяч газет и около 11
тысяч журналов.

*Правительство РФ установило месячный оклад
по воинскому званию Маршала РФ в размере 1700
рублей, а ежемесячную доплату за ученую степень
доктора наук – 1500 рублей, кандидата наук – 900 руб.

*В Польше двухметровых  памятник Ф.Дзержинс-
кому был продан на аукционе  за 6,5 тыс. долларов.
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лала: в администрацию
АОЗТ «Русский Дом Селен-
га» были отправлены заяв-
ления вкладчиков, копии
договоров, сберкнижек. От-
веты получены по заявлени-
ям пяти инвалидов II группы.
В декабре пришло письмо
из «РДС» о том, что претен-
зии вкладчиков будут удов-
летворяться после состав-
ления полного реестра кре-
диторов и утверждения про-
межуточного ликвидацион-
ного баланса в порядке, ус-
тановленном ст. 64 ГК РФ,
всем одновременно, без
выделения льготных катего-
рий. Когда это произойдет,
не ясно.

- Надежда Васильевна,
практикует ли обще-
ственная приемная выезд
на село?

- Да, в минувшем году
было проведено два выез-
дных приема – в админист-
рации Осищенской и Старо-
польской волостей и в Но-
восельской волости. Обра-
тились 20 человек. Основ-
ные проблемы, которые
беспокоят сельчан, – это
улучшение водо- и тепло-
снабжения, а также меди-
цинского, бытового обслу-
живания, состояние обще-
ственного порядка. Из-за
несовершенства законода-
тельства процветает пьян-
ство, самогоноварение. По-
сетители высказывали мне-
ние: закон должен предус-
мотреть статью об ответ-
ственности за изготовление
и продажу спиртных напит-
ков, просили это мнение до-
вести до губернатора обла-
сти. Такое письмо на имя гу-
бернатора было отправле-
но. Обращались граждане и
с такой просьбой: ходатай-
ствовать перед правитель-
ством области о передаче
на баланс дорожного коми-
тета дорог по населенным
пунктам.

                  Продолжение
                              на стр.6.

Каждое обращение
                     –  под   КОНТРОЛЕМБолее двух лет в МО

«Сланцевский район»
работает общественная
приемная губернатора
Ленинградской области.
Мы встретились с ее ру-
ководителем Н.В.АФА-
НАСЬЕВОЙ и попросили
рассказать о работе в
минувшем году.

- Надежда Васильевна,
сколько человек побыва-
ло на приеме, с какими
вопросами они обраща-
лись?

- Каждый понедельник с
14 до 17 часов в здании ад-
министрации муниципаль-
ного образования прово-
дился прием граждан. В об-
щественной приемной по-
бывало 69 человек, ими
была высказана  81
просьба. Основные вопро-
сы, которые беспокоят
сланцевчан, таковы: улучше-
ние жилищных условий, не-
своевременная выплата
зарплат, установка телефо-
нов, обеспечение инвали-
дов II группы лекарствами,
улучшение тепло-, водо-
снабжения в городе и на
селе, возврат вкладов из  РД
«Селенга». Немало просьб
было по поводу оказания
материальной помощи – на
проведение операций, при-
обретение лекарств. К со-
жалению, приемная рабо-
тает на общественных нача-
лах, никакого денежного
фонда у нас нет, и такие
просьбы выполнить не мо-
жем.

- И все же Вам, навер-
ное, удается помочь лю-
дям в решении каких-то
проблем.

- Конечно, и это очень
радует. В июле, например,
на приеме побывала  Сер-
геева. Ее волновала выпла-
та компенсации ее сыну –
студенту вуза – за возмеще-
ние вреда по потере кор-
мильца, ликвидатора ава-
рии на Чернобыльской
АЭС, который умер в 1991
году. До 2002 года сын полу-

чал компенсацию, а с янва-
ря ему было отказано – со-
гласно постановлению Мин-
труда такую компенсацию
выплачивали только детям
до 18 лет.

За разъяснениями я об-
ратилась в областной коми-
тет по труду и социальной
защите населения. В ответ
пришло письмо, где говори-
лось, что данное постанов-
ление отменено Конститу-
ционным судом: учащиеся в
средних и высших заведе-
ниях получают компенса-
цию до 23 лет. Сыну Н.И.
Сергеевой ежемесячная
компенсация была восста-
новлена.

Ускорена была после
моего вмешательства вып-
лата единовременного по-
собия сотруднику Сланцев-
ского ОВД, находившемуся
в служебной командировке
в Чечне.

Другой пример: на при-
ем пришла Тимофеева,
обеспокоенная тем, что
близится конец года, а за-
явка об установке телефо-
на не выполнена. Ее трево-
жил возможный рост цены
за установку. Но тревога
была преждевременной: до
новогоднего праздника те-
лефон в ее квартире уже
работал.

Жительница д. Старопо-
лье Веникова просила уста-
новить в нотариальной кон-
торе единый день приема
для сельчан, а также прове-
сти совещание со специа-
листами волостей о совер-
шении нотариальных дей-
ствий. У нотариуса введена
предварительная запись,
что улучшило организацию
приема, и совещание со
специалистами волостей
проведено.

Обращаются в приемную
по самым разным вопро-
сам: 15 человек в минувшем
году просили содействия по
возврату вкладов из РД «Се-
ленга». Все, что смогла, сде-

 

В 2002 году на дорогах города и
района произошло 109 дорож-
но-транспортных происшествий, из них в 51

пострадали люди.  Количество пострадавших в ДТП
людей, по сравнению с 2001 годом, больше на 13
человек. Погибло в авариях 11 человек, в том числе
1 ребенок, ранено 61 (+25 по сравнению с предыдущим
годом), из них 16 детей (+6).

Из 51 аварии, при которых пострадали люди, 37 про-
изошли по вине водителей, 11 – по вине пешеходов, 2 –
по вине велосипедистов. В состоянии алкогольного
опьянения водители были в 8 случаях, пешеходы – в
трех. В 12 ДТП пострадали дети, из них 7 случаев - по

собственной вине.
Количество аварий с пострадавши-

ми  на дорогах города и района – 27 и 24 соответ-
ственно. В 21 случае из всех причинами аварии были
дорожные условия – низкая сцепка колес с дорож-
ным покрытием, ограниченная видимость и т.п.

За нарушение ПДД к  административной ответствен-
ности  привлечено 12035 человек (-4931 по сравнению
с 2001 г.). Из них водителей – 8728 (-3909), пешеходов –
3263 (-1862). Несмотря на дисциплинированность  уча-
стников движения, водителей в состоянии алкоголь-
ного опьянения  выявлено на 2 больше и всего за год –
302 водителя.

Неофици-
альные ис-
точники в бе-
седе с кор-
респонден-
том ИТАР-ТАСС высказали
мнение, что именно росси-
янин в ближайшее время
может составить конкурен-
цию иностранцам, претен-
дующим на турполет в кос-
мос.

В российском Институ-
те медико-биологических
проблем (ИМБП) подтвер-
дили, что один российский
кандидат на туристичес-
кий полет в настоящее
время проходит там меди-
цинское освидетельство-
вание, но  сообщить имя
этого человека, а также
какие-либо подробности
отказались. «У нас прохо-
дили и проходят медобс-
ледование многие канди-
даты, в том числе из Рос-
сии, в том числе и на ком-
мерческой основе, однако
по условиям договора с
ними мы не имеем права
разглашать никаких дета-
лей», - пояснил предста-
витель ИМБП.

Росавиакосмос пока не
рассматривал кандидату-
ру российского граждани-
на, однако представитель
агентства не стал скры-
вать, что знает о намере-
ниях частного лица из Рос-
сии пройти медобследова-
ние, а в случае положи-
тельного решения врачей
и подготовку к туристичес-
кому полету на корабле
«Союз». Что же касается
вопроса оплаты за косми-
ческий вояж, то, как ска-
зал собеседник коррес-
понденту ИТАР-ТАСС, пер-
вый космический турист,
американец Деннис Тито,
заплатил за свой недель-
ный полет около 20 млн.
долларов .

                   (ИТАР-ТАСС)

КТО БУДЕТ
СЛЕДУЮЩИМ
КОСМИЧЕСКИМ
ТУРИСТОМ?
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Перед новогодними

праздниками в редакцию
газеты «Знамя труда» об-
ратилось немало горожан
с просьбами  на страницах
нашей газеты выразить
благодарность и поздра-
вить хороших людей с Но-
вым годом. В основном
все письма были помеще-
ны в обзор, но некоторые
пришли к нам с запозда-
нием, когда праздники за-
кончились, но мы все-таки
решили не оставлять и эти
письма без внимания.

Вот, к примеру, жители
дома № 10 по улице Шах-
терская Слава пишут: «В
нашем доме в пяти квар-
тирах почти 2 месяца не
было горячей воды. 30
декабря к нам пришли
слесари из ЖЭУ № 1 и
взялись за работу. Они
трудились весь день без
обеда и до позднего ве-
чера, пока не появилась
вода. Новый год мы бла-
годаря этим труженикам
встречали как все люди,
из кранов шла горячая
вода. Хотим от имени
жильцов этих квартир
выразить огромную бла-
годарность мастеру этого
участка Н.А.Порватовой,
слесарям С.О.Сурублеву
и Д.В.Трухину. Побольше
бы таких добросовест-
ных и трудолюбивых
специалистов».

Уже неоднократно
приходили к нам письма
из Ивангорода от бабушки
Димы Кучинского, который
живет и учится в школе №
10. Заботливая бабушка
всегда с благодарностью
рассказывает о педагоги-
ческом коллективе.

И на этот раз она по-
желала всем работникам
школы крепкого здоровья,
счастья и успехов в их не-
легком труде. Она пишет:

 «Такие дети, как мой
внук, требуют особого
подхода, с ними нелегко,
у многих нет родных, и
они лишены родительс-

О людях хороших
и не очень

 

Обзор писем
кой ласки, но ваши добрые
сердца делают чудеса -
мальчишки обретают уве-
ренность в жизни, становят-
ся в будущем хорошими
людьми. Спасибо вам за
это!».

Очень важную проблему
затронул в своем письме
житель нашего города Л.По-
пов. Он пишет: «К тебе, сру-
бившему очередную голу-
бую ель в сквере перед
Дворцом культуры ОАО
«Завод «Сланцы», обра-
щаюсь я, ты – негодяй!  Уму
непостижимо, как мог
взрослый мужчина (жен-
щины и дети не способны
срубить так, чтобы сруб-
ленная часть аккурат поме-
стилась бы в жилом поме-
щении) поднять топор на
гордость города,  тем са-
мым поднять топор  на каж-
дого  сланцевчанина! Ели
радуют глаз ежедневно, в
течение года, а какой-то не-
годяй срубает ее, чтобы
через два-три дня выбро-
сить на помойку. И невдо-
мек ему (человеку с кури-
ными мозгами), сколько
сил, стараний потребова-
лось, чтобы вырастить эти
ели. Как и чем возместить
этот урон?».

Такое письмо вряд ли
кого оставит равнодушным.
Если и дальше так беспо-
щадно будут вырубать голу-
бые ели в нашем городе
(кстати, все ели срублены и
на территории детского
сада, что находится рядом
с проспектом Молодеж-
ный), то очень скоро не ос-
танется ни одной не только
с голубой хвоей, но даже и
самой обыкновенной.

Еще одно письмо под
заглавием «Там нет места
для скуки» написали работ-
ники 41-ОГПС. Под ним под-
писалось 28 человек. Все
они просят поблагодарить
работников культуры за но-
вогодний вечер:

«Прошло уже несколь-
ко дней, а наш коллектив до
сих пор под ярким впечат-

лением прошедшего.
Речь идет о предново-
годнем вечере, прове-
денном нами в городс-
ком парке культуры и от-
дыха.

Низкий поклон всем,
кто принимал участие в
организации и проведе-
нии нашего праздника.
Доброжелательные
лица, улыбки сотрудни-
ков с момента встречи
располагали к себе.
Уютно и комфортно чув-
ствуешь себя, когда вок-
руг такое внимание.

Замечательным от-
крытием стали для нас
выступления нашей
«звездочки» Катерины
Рощенко, исполнившей
арабский танец под ча-
рующую мелодию Вос-
тока, и зажигательного
цыганского ансамбля
«Джипси» под руковод-
ством солистки Т.Васи-
льевой.

Игры, конкурсы, при-
зы, Дед Мороз и Снегу-
рочка – и все это для
нас. От души благодарим
директора парка, она же
была и ведущей вечера,
Светлану Викторовну
Боброву, а также Татья-
ну Юрьевну Степанову и
начальника 41-ОГПС
подполковника внутрен-
ней службы  Сергея Ни-
колаевича Симонова,
который оказал нам фи-
нансовую поддержку».

Дорогие читатели!
Ждем от вас новых писем.
Знайте, что они, как лас-
точки, приносят нам но-
вости, какие-то идеи,
предложения, и через
ваши письма мы уз-
наем много
ценного о лю-
дях, которые
жили и живут на
нашей слан-
цевской земле.
В.ГОРДЕЕВА.

  

Новый год - не только самый любимый праздник,
но и самый запоминающийся. Доводилось мне

слышать бой курантов и на работе, и в пути, и дома.
Самый первый Новый год, встреченный в Сланцах, –
1953 . Принесли мы крохотную елочку из леса, срезан-
ную кухонным ножом. Кстати, нашли мы ее на месте
нынешнего ДК ОАО «Завод  «Сланцы». Мы, это трое
молодых специалистов с рабочим стажем в полгода. Та
встреча нового года была скромной. Никаких ракет,
салютов.Больше запомнилась встреча 1954 года.  Со-

седи по
к о м м у -
н а л к е
готовили новинку кулинарии – салат «Оливье». К вечеру
мы опечалились по поводу того, что предстоит всем тро-
им идти в ночную смену. По традиции, начатой еще на
Кохтла-Ярвеском заводе, приступить к работе следовало
на два часа пораньше, чтобы не оказаться в пути в ново-
годнюю полночь. Улеглись мы подремать в самом мрач-
ном настроении.И вдруг появляется на нашем пороге си-

В город Сланцы я приеха-
ла на постоянное место жи-
тельства из далекой сибирс-
кой деревушки. Так уж выш-
ло, что пришлось позабо-
титься о заболевшей сестре,
которая, к сожалению и мо-
ему горю, умерла. Так я оста-
лась в этом городе.

Нравится  он мне своей
тишиной, зеленью, только уж
больно много пьющих людей
и бродячих животных. Разго-
вор как раз о них, бедолагах.

Летом еще куда ни шло,
кошки как-то добывают себе
пропитание, а сейчас, в силь-
ные морозы, эти пушистые
зверьки замерзают, голода-
ют. Мало находится сердо-
больных граждан, которые
решаются приютить живот-
ное.

Я, наверное, ненормаль-
ная, принесла в квартиру уже
5 кошек. Всех намыла, облас-
кала, теперь варю им герку-
лес с рыбой. Кошки меня хо-
рошо понимают, нигде не га-
дят, чистоплотные попались.
И мне с ними длинные зим-
ние вечера коротать весе-
лее.

Недавно заболели ноги,
так две Мурки уселись на них
и замурлыкали, а через 15
минут и боль ушла. Вот хочу
обратиться к людям - не про-
ходите мимо погибающего
животного,  накормите его,
обогрейте, и вам это зачтет-
ся.              В.СМОРОДИНОВА,

жительница
города.

От редакции: Очень хоро-
шо, что в почте редакции ока-
залось письмо, которое при-
зывает к чувству сострадания
к, как мы привыкли го-
ворить, братьям нашим
меньшим. Привыкли го-
ворить, но делаем не-
много для того, чтобы
обогреть, накормить
беззащитное  животное,
помочь ему.

Зачем же
такая

жестокость

Н о в о г о д н и й



 5Вторник, 21 января
 

 И она напомнила, что летом  опоздала в магазин, и
на ужин в их компании не оказалось ни кусочка хлеба.
Тогда она зашла к нам и еле-еле выпросила полбуханки,
потому что у нас тоже не было ничего в запасе. Посколь-
ку хлеб мы отдавали неохотно, Аня и пообещала отдать
вдвое больше в новогоднюю ночь. И гостья, и мы  расшу-
мелись, развеселились. Незаметно подошло время идти
на завод. На работу мы отправились в чудесном празд-
ничном настроении.              М.МАРИНИНА,

                                      жительница города.

с ю р п р и з
яющая улыбкой и здоровьем девушка. Это Аня – моло-
дой специа-лист из ТЭЦ. Одежда на девушке покрылась
инеем. Настоящая Снегурочка. В руках у нее сверток, весь
украшенный лентами-бантиками. Шум, гам, интерес к по-
дарку. И, конечно, удивление.  Развернула Аня сверток, а
там буханка хлеба. С продуктами в ту пору проблем не
было. «Аня, у нас пироги есть! Зачем ты хлеба принес-
ла?»  «Это  значит новый  Год встречу без долгов.»

 

 

6 января фронтовики
провели новогоднюю
встречу под нарядной
красивой елкой в своем
клубе, который находится
во Дворце культуры АО
«Завод «Сланцы». Как
всегда, радушны к ветера-
нам были хозяева Дворца
культуры. Ведущая празд-
ника Наталья Александ-
рова, несмотря на уста-
лость от многочисленных
новогодних мероприятий,
с неподдельным внима-
нием, добротой и любо-
вью отнеслась к ветера-
нам, организуя их отдых.
Танцоры из знаменитой
«Мозаики» под руковод-
ством Людмилы Быстро-
вой исполнили и новогод-
ние вихревые танцы, и
морское «Яблочко»». Ну а
постоянный спутник всех
праздников в клубе – хор
ветеранов труда  под ру-
ководством Константина

А когда было человеку
жить в деревне легко?
Всегда не сахар. Если вы
спросите, как живем в
своей деревне с названи-
ем Выскатка, то я отвечу
– так и живем! Кто во что
горазд. У каждого челове-
ка, у семьи – уклад свой.
Есть одинокие люди, есть
семейные и многодет-
ные. Работает кто хочет и
может, чтобы выжить в
нынешнее время, а кое-
кто и не работает.  После
распада СССР многое
поменялось, и жизнь у
некоторых пошла совсем
по-другому. Сильные ду-
хом устояли, послабже и
ленивые нынче пропада-
ют.

В нашей деревне на-
селение немалое. У  всех
почти есть земельные
участки, которые помога-
ют выжить от урожая до
урожая. Но есть люди ле-
нивые, у таких земля за-

А  г о рч и н к а  о с т а л а с ь
Грушко выступал с обнов-
ленным репертуаром.
«Гвоздем» программы ста-
ла премьера «Полонеза
Огинского». Более двух лет
хор работал над песней и
исполнил ее красиво, со-
вершенно. И роль хора не
ограничивается одним выс-
туплением, исполнители
остаются на празднике до
конца. Вместе танцуют,
поют, тем более, что и сре-
ди фронтовиков немало лю-
бителей и исполнителей
песни, например, Михаил
Владимирович Ефимов,
Екатерина Сергеевна Шве-
дова, Надежда Александ-
ровна Курочкина и многие
другие. Для фронтовиков
эти встречи дороги. Не так
уж и гладко проходит их
жизнь. В эту очередную
встречу вспоминали недав-
но ушедших из жизни А.А.Ка-
занцева, М.Г.Горбачева. По-
чтили их память минутой

молчания. Руководитель
клуба М.Е.Хайкин, подводя
итог работе клуба, сделал
акцент на том, что клубу
нынче исполняется 13 лет –
это будет отмечено в день
Победы. Не секрет, что чис-
ленность клуба уменьшает-
ся, но  еще есть и желаю-
щие вступить в это сообще-
ство. На этой встрече были
вручены удостоверения
вновь вступившим И.М.Деси-
нову и А.Ф.Иванову. Кстати,
Алексей Фролович – пред-
седатель  общества инвали-
дов, высказал сожаление о
том, что так поздно пришел
в клуб: ему здесь все и всё
нравится. Одним словом,
встреча прошла очень хоро-
шо. За исключением одно-
го. Хозяева – члены клуба,
как всегда, ждали гостей.
Ждали лишних полчаса, но
никто из приглашенных так
и не пришел. Понятно, ког-
да по уважительным причи-

нам: Я.Я.Богданов был в
командировке, а Г.И.Бо-
ровиков в такую сложную
погодную обстановку дол-
жен был быть на заводе,
и к тому же они извини-
лись. Но вот другие, кого
так ждали  - представите-
ли горвоенкомата, управ-
ления социальной защи-
ты населения не пришли.
Конечно, у ветеранов ос-
талась обида, мол, «нас
кинули». Думаем, что это
единственный случай,
когда не посетили фрон-
товиков те, кого они  жда-
ли. Во всяком случае, гор-
чинка от мероприятия ос-
талась. И меня ветераны
попросили  передать в га-
зете это настроение.

Жизнь в деревне не сахар
растает бурьяном, им не хо-
чется копаться в земле, им
легче найти другой способ
существования. Попросту
говоря, такие воруют у своих
же соседей, не щадят ни по-
жилых, ни совсем старень-
ких бабушек. Если по боль-
шому счету, то мы порой
сами даем волю бездель-
никам. Не всегда потерпев-
шие заявляют в милицию,
так поговорят, посетуют, по-
охают между собой, на этом
и заканчивается все. Роль
общественности сведена к
минимуму, а одному в поле
«драться» просто не под
силу.

Что же делает сельский
житель в часы досуга? У
всех занятия разные: кто-то
любит в Дом культуры загля-
нуть, кто-то в библиотеке
книгу или журнал почитать.
Отрадно, что сельчане все-
таки тянутся к культуре. В
прошлом году возобновили
занятия в хоре русской пес-

ни под руководством Вален-
тины Евгеньевны Сикорс-
кой, в драматическом круж-
ке – там новый культработ-
ник Светлана Андреевна
Комарова. Жаль, что неко-
торые не научились весе-
литься без спиртного. Это
касается и молодежи.
Сколько пустого времени
проводят подростки, слоня-
ясь по подъездам и подва-
лам, мусорят там и разри-
совывают стены. Нет бы
доброе дело сделать. Мно-
го средств тратит ЖЭУ № 6,
чтобы в нашей деревне по-
явились скамейки и качели,
а их безжалостно ломают, и
не всякий  взрослый спосо-
бен выйти из дома и урезо-
нить разгулявшихся молод-
цов. Не зря же поговорка
есть: «Как аукнется, так и от-
кликнется». А мы какому
добру научим мальчишек,
если не можем показать
пример.  Равнодушие про-
растает в нас корнями. Си-

дим в своих квартирах,
нос боимся высунуть.

Пропадает бестолку и
жилье в деревне. Заколо-
чены окна досками, сто-
ят пустые квартиры, а в то
же время хорошим лю-
дям плохо живется.

В Выскатке потихонь-
ку идет благоустройство,
даже обрезку деревьев и
кустарников производят.
Перед Домом культуры
заасфальтировали пло-
щадку, есть в домах элек-
тричество, тепло и горя-
чая вода, работает баня,
приезжают в деревню по-
торговать и предприни-
матели. Все лишний раз
не надо в город мотать-
ся. И в заключение хочет-
ся сказать, что несмотря
на все невзгоды, жизнь
продолжается.

В.СНЕГИРЕВ,
      житель

д. Выскатка.

О.СВЕТЛОВА,
общественный

корреспондент.
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Люби и знай свой
край
Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 Гдова

       Продолжение следует.
В.БУДЬКО, художник.

Начало в № 129 2002г.
(по вторникам)

Каждое обращение
                     –  под   КОНТРОЛЕМ Начало на стр.3.

В ответе  зам. председате-
ля комитета С.П.Пьянкова го-
ворится, что это возможно при
условии оформления соответ-
ствующей документации.

- Работая по просьбам
посетителей, Вам прихо-
дится обращаться к ру-
ководителям различных
служб. Находите ли с
ними взаимопонимание?

- Конечно, без помощи и
содействия различных орга-
низаций, служб невозмож-
но выполнить просьбы
граждан. В первую очередь
вижу содействие со стороны
администрации МО «Слан-
цевский район». Например,
зам. главы Александр Алек-
сандрович Хоперский помог

решить проблему одного из
посетителей о регистрации
по месту жительства. Реша-
лись конкретные вопросы
по улучшению теплоснабже-
ния в городе и на селе, бла-
гоустройства поселков. Все
это, конечно, благодаря уси-
лиям работников админис-
трации муниципального об-
разования. В постоянном
контакте работаю с замес-
тителем главы Галиной Ми-
хайловной Шуваловой, не
раз обращалась и к перво-
му зам.главы Александру
Гавриловичу Парамоненко.

По ряду вопросов обра-
щалась в комитеты прави-
тельства области и непос-

редственно к губернатору
Валерию Павловичу Сердю-
кову. Почти на все обраще-
ния получены ответы.

- Как будет строить-
ся работа общественной
приемной в 2003 году?

- Как и в прошлом году,
каждый понедельник в ад-
министрации муниципаль-
ного образования с 14 до 17
часов будет проходить при-
ем граждан. Планируем и
выезды на село. А главное,
постараемся, чтобы ни одна
просьба не была оставлена
без внимания, по каждой
приняты конкретные меры.

                      Беседовала
                       Т.КРЫЛОВА.

 

Когда наше-
го горячо
любимо-

го кота Кузю сло-
пали сланцевские
бомжи, жена с дочкой
пролили изрядное ко-
личество тайных слез.
Мало-помалу время за-
лечило душевные
раны, и добрые люди
«сосватали» нам како-
го-то серопупого кото-
фея от небезызвестной
кошки Лушки с улицы
Октябрьская. Когда
оный заматерел, мы ку-
пили кошачий опреде-
литель, каталог-книгу, и
начали определять ка-
кого роду-племени сей
субъект. По всем прикидкам
– шерстности, кистям на
ушах и прочим вибриссам
выходило ни много ни мало,
что это т.н. «норвежский
кот», которых привозили ва-
ряги. Так это или иначе, ис-
тория умалчивает, но анало-
гичные норвежцы, братаны
нашего, шастают задумчиво
по окрестным кустам и воют
по ночам. Выбор имени се-
мейному любимцу – сугубо
интимное таинство. В тот
момент ничего лучшего в го-
ловы не пришло, и кота на-

Про нашего Пифа

рекли Пифагором. Со
временем Пифагора
«обкатали» на русский
манер, и он стал Епифа-
ном, в просторечьи Пиф
или Пифыч, но он об
этом, очевидно, не зна-
ет. Пифыч любит тас-
кать рыбу в прихожую и
трескать в укромном ме-
сте. От этого пришлось
менять коврик. Когда
кормим небесных галок
и гулек, Пиф иногда невоз-
мутимо, а иногда живо  реа-
гирует, до самого кошачье-
го инфаркта. Ближе к ночи

укладывается на подушке в
головах у хозяйки, сворачи-
вается наподобие ожере-
лья на груди. Он думает, так
лучше. Храпит кот – как пья-
ный мужик. Жизнь с сосед-
ними усачами осложнена
драками с котом Степаном.
Того почему-то хозяева ма-
жут зеленкой. Пух и шерсть
на лестнице после драк ле-
тит веником. Веником и раз-
гоняют их, спрыскивая дра-
чунов водой. Кошачья беда
– полное отсутствие кошек в
микрорайоне. В период
марта кошачьи субъекты
носятся кругами вокруг
дома, едва заскакивая по-
жрать к мискам, минуты на
две-три. Такова кошачья
судьба. Из талантов замече-
но бегание за шариком и
приношение его в зубах. Ку-
пили Пифу искусственную
мышку в магазине для жи-
вотных, а он ноль внимания.
Продавцы уверяли, что это
незаменимая кошачья
вещь за 10 рублей, которую
они самолично нюхали. Так
или иначе, деньги улетели в
трубу, а мышь сиротливо ва-
ляется в углу, никто с ней не
играет. А у вас есть что-ни-
будь подобное?
                                                В.

В доистори-
ческие времена
Греция действительно
была родиной слонов,
свидетельствует очеред-
ная крупная находка пале-
онтологов, на этот раз на
острове Крит.

Как было объявлено
музеем Естественной исто-
рии Крита в Ираклионе, на

востоке острова

вблизи по-
б е р е ж ь я
залива Си-
тия были
обнаруже-

ны хорошо сохранившиеся
1,4-метровый бивень, пять
зубов, три позвонка, части
ребер и другие останки жи-

вотного, высота которого
составляла, по оценкам
специалистов, 4-5 метров.

Находка критских пале-
онтологов позволяет про-
лить свет на флору и фау-
ну, существовавшие на ос-
трове 7-9 млн. лет назад,
когда здесь водились эти
предки современных сло-
нов, средой обитания кото-
рых считается лесная
зона.

Два года назад в пре-
фектуре Гревена на севе-
ре Греции ученые обнару-
жили останки двух масто-
донтов высотой, как пола-
гают, около 5 метров и ве-
сом свыше 12 тонн.

Любопытно, что слоны
в Греции – не такое уж да-
лекое прошлое. Они води-
лись здесь, как установи-
ли ученые, еще 200 тыс.
лет назад.           ИТАР-ТАСС.

Большая часть из них –
наемные работники. Обыч-
но на территории, входящей
в Сланцевский район, суще-
ствовало более десятка
мыз. Они известны в Ремен-
нике, Сижно, Нагинщине,
Заудобе, Завастье, Шапках,
Заовражье, Леонтьевском,
Поречье, Гавриловском, Ку-
ричке, Пелешах и на Долгой
Мельнице. Количество про-
живавших лиц варьирова-
лось от 20 до 150. Заработ-
ки на мызах и в сельском хо-
зяйстве были невелики, ибо
работников в округе хоть от-
бавляй. Найм в сельском
хозяйстве отмечен статисти-
ками в Старопольской воло-
сти.

В пастухи брали всех –
взрослых и детей. Платили
мало, но пастух питался за
счет крестьян. Иногда в счет
оплаты выдавали куль ржи
и куль ячменя.

Пчеловодство было раз-
вито мало, как и сейчас.
Мало разводили лен, - толь-
ко для собственных нужд. Во
многих домах стояли ткац-
кие станки. В музеях Загри-
вья, Новоселья и Старопо-
лья выставлены изделия
местных мастериц – рубахи,
полотенца, скатерти. В ИКМ
экспозиция местных про-
мыслов мала. Главной
льноводческой волостью
уезда являлась Бельская.
Льном занимались 965 до-
мохозяев, около 93% жите-
лей волости.

Основными изделиями
кустарных промыслов явля-
лись сети и корзины. Сети
плели в прибрежных дерев-
нях. Корзины изготавливали
для своих нужд и на прода-
жу. Наши земляки плетение
корзин как промысел не
регистрировали.

 

Греция – родина слонов?
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 Гармонично разви-
ваться, красиво

двигаться девочкам, по-
сещающим детский сад №
3, помогают занятия в
кружке художественной
гимнастики. Ведет их пре-
подаватель ДЮСШ
Л.П.Доркина. А занятия по
ритмике, аэробике прово-
дит работник Дома детско-

го творчества М.Ю.При-
ходько.

* * *

Январские морозы
не позволили ма-

лышам из детсада № 15
провести спортивные со-
стязания на улице, но с 5
по 11 января в зале прохо-

дили соревнования
между группами.

        * * *

В Загривском детс-
ком саду готовятся

к родительскому собра-
нию по теме «Азы воспи-
танности». Среди родите-
лей проводится анкетиро-

Не успела я, как го-
ворится,нажать
 на  кнопку  звон-

ка, как дверь тут же отво-
рилась. На пороге показа-
лась небольшого росточка
бабушка, хотя по тому, как
она проворно двигалась,
слово «бабушка» к ней ну
никак не подходило. Живые,
быстрые глаза, четкий го-
лос - все это еще больше
подчеркивало, что передо
мной женщина, которой ни-
как не дать 90. А именно
столько исполнилось 19 ян-
варя Ксеньи
(по паспор-
ту) Алексе-
евне Ивановой.

Мы усаживаемся на диван
в гостиной. Она берет в руки
пульт от современного теле-
визора, выключает его, чтоб
не мешал нашей беседе.

- Вы такая современная?
Некоторые к телефону боят-
ся подойти, а Вы так здорово
пультом управляете, - гово-
рю я Ксении Алексеевне.
Она мило улыбается и
произносит: «Что касает-
ся телефона, так у меня
сотовый. Я когда при-
болела, и меня отправ-
ляли в больницу, то
сказала дома, мол, без
общения не могу, как
хотите, а телефон
надо. Вот так мой те-
перешний спутник жиз-
ни, с которым мы вмес-
те уже 7 лет, и купил мне
«средство общения». Да
Вы его, наверное, знаете,
это Григорий Федорович Су-
лимов. Мы с ним все время
в деревне Савиновщина жи-
вем, там дом, хозяйство не-
большое, а сюда меня сын при-
возит в город, чтоб кое-какие
дела справить, пенсию полу-
чить, с приятельницами пови-
даться. Зимой дел немного в
деревне, вся суета начинает-
ся весной, ведь у нас огород.
Я люблю землю, копаюсь в
грядках, обо всем на свете за-
бываю. Зато на всю долгую
зиму обеспечиваю родню и зна-
комых овощами».

Выращивает Ксения Алек-
сеевна со своим помощником
и вправду всего много: и капу-
сту, и картофель, и свеклу, и
морковь, и лучок. И потом охот-
но делятся всем этим добром.

Ксения Алексеевна куда-то
уходит и приносит два аромат-

ных желтых яблока, угощает.
По запаху узнаю «Антоновку».
-Как  Вам удается так долго их
сохранять? «А мы их в холод-
ной комнате в доме держим, -
отвечает она. – Нынче яблок
не так много, но все равно хва-
тило всем. У нас в деревне
хорошо, сады кругом. Правда,
зимой всего в трех домах жи-
вут, а к весне избушки ожива-
ют, народ спешит в огородах
прибраться. А мне Гришенька
во всем помогает. В хозяйстве
курочки есть, две кошки, соба-
ка. Так он все сам наварит,

накормит, даже стирать мне не
дает, говорит: «Ксюшенька, по-
береги ручки, я сам все сде-
лаю». А я иной раз ему говорю:
«Что же ты на меня теперь, как
на иконку, молиться будешь?»

Любая крестьянская рабо-
та Ксении Алексеевне не в но-
винку. Родом она из деревни
Броневка, что на Псковщине.
Сейчас ее уже нет, во время
войны немцы спалили до тла.
Ксения рано осталась без ма-
тери, ей не было и 6 лет, когда
отец привел в дом новую хо-
зяйку, но девочку она полюби-
ла, как родную.

«Моя мама дружила с этой
Анисьей и, словно предвидя
беду,  наказала ей не остав-
лять меня,   - рассказывает
К.А.Иванова. – Так и вышло,

эта женщина стала мне мамой.
Через год я пошла в школу, но
ходить было далеко, а потому
успела закончить всего три
класса. Я подрастала, выпол-
няла всю работу по дому, а ее
всегда хватало. Научилась
всему. Замуж вышла рано, в
18 лет, за своего деревенского
парня. Прожили мы чуть более
8 лет, как началась война.
Сколько слез пролила, пока от-
правляла его на фронт. Ушел,
а я осталась с маленьким сы-
ночком».

Ксения Алексеевна тяже-
ло вздыхает, не легко

в о р о ш и т ь
п ро -

шлое.
Выпало на

ее долю немало
бед. Немцы дошли и до их

деревни. Молодежь нача-
ли отправлять в Герма-

нию. Попала К.А.Иванова в
карантийный лагерь в Лит-
ве. Тысячи таких же, как и

она, молодых людей жда-
ли своей участи. Через

1,5 месяца  повез их
эшелон в неметчи-
ну, за колючую про-
волоку, в лагерь
«Болинген». «Мно-
го я ужасов здесь
насмотрелась, -
вспоминает Ксе-
ния Алексеевна.
– Издевались
немцы над людь-
ми, как хотели.
Меня Бог уберег,
я попала на рабо-

ту на кухню и там
познакомилась с

немкой, которую звали совсем
по-русски Маней. Она помогла
мне выжить- где хлебца завер-
нет, где косточку. Но не голод и
холод мучали меня, страшнее
всего была неизвестность. Я
не знала, где муж и что с ре-
бенком. Одно успокаивало -
малыш остался со свекровью.

Не знаю, уж сколько вре-
мени прошло, но летом мы с
помощью поляков  убежали из
лагеря. Шел уже 1943 год. Дол-
го скитались по лесам, хуто-
рам, подрабатывали себе на
пропитание. Потом прослыша-
ли, что всех русских собира-
ют в лагерь для отправки на
родину, и пошли туда. И дей-
ствительно, на самолетах нас
вывезли в Москву. Добиралась
до Псковщины на поездах, дол-

гий путь был. Домой возвра-
тилась 7 января 1945 года. Но
это одно название «домой»,
деревня-то уже не существо-
вала. Кинулась искать сыноч-
ка Мишеньку, моя тетушка и
сказала, что слух прошел, буд-
то эшелон наш не дошел до
Германии, разбомбили его, а
потому ребенка отправили в
Красногорский детдом. Не-
смотря ни на что, я решила
ехать туда». Добралась Ксе-
ния Алексеевна до детского
дома, и ей сказали, что есть у
них такой ребенок. Тихо подо-
шла она к дверям столовой,
где обедали ребятишки, и кто-
то сказал, что его женщина
ждет за дверью. «Эту минуту
не забуду до конца жизни. Он
выбежал и бросился ко мне,
громко крича: «Мамочка, род-
ная, ты жива, ты приехала за
мной!». Так и стояли они, об-
нявшись несколько минут. По-
том закутанного в одеяло Ми-
шутку усадила на санки и от-
правилась к тетке, своего-то
угла не было.

Пришла весна, надо было
сеять. Соседи дали семян, кто
чем мог, помогли, чтоб не уме-
реть с голоду. В сентябре Ксе-
ния Алексеевна завербова-
лась и вместе с сыном отпра-
вилась в Сланцы. «Приехали,
а тут одни бараки стоят, - рас-
сказывает она. – 12 человек в
одной комнате поселили. Так и
стали обживаться. Я на строй-
ку пошла помощницей камен-
щика. Клуб «Строитель», что
рядом был с СПЗ, я лично стро-
ила. Потом напротив комбина-
та «Стройдеталь» бараки воз-
водили. Через некоторое вре-
мя я устроилась на этот ком-
бинат и отработала там 36 лет.
Потом после пенсии еще 15 лет
там отработала. Вот так вся
жизнь и прошла в труде».

Трудное время выпало на
долю К.А.Ивановой. Впрочем,
на долю её поколения. Но не
сломили Ксению Алексеевну
ни невзгоды, ни тяжелые ис-
пытания. Она не унывает, не-
смотря. И хочется пожелать
этой неутомимой труженице
здоровья, долголетия и счас-
тья. А поскольку родилась она
в крещенский вечерок, видно,
Бог ее и бережет, и помогает.

В. ГОРДЕЕВА.
На снимке: К.А.ИВАНОВА

с сыном  (фото из
семейного альбома)

В КРЕЩЕНСКИЙ

вание, которое позволит
узнать, как в семьях учат
детей правильно вести
себя в различных ситуа-
циях, быть внимательны-
ми к старшим, вежливыми.
В группе оформлена «Па-
мятка вежливых слов»,
детей учат не только пра-
вильно и красиво гово-
рить, но и так же поступать.

 ВЕЧЕРОК



                  К СВЕДЕНИЮ НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ
Инспекция МНС России по Сланцевскому району извещает плательщи-

ков платы за загрязнение окружающей природной среды, размещение от-
ходов, других видов вредного воздействия, что в соответствии с Определе-
нием Конституционного суда РФ от 10.12.02 № 284-О Постановление Прави-
тельства РФ от 28 августа 1992 года № 632 «Об утверждении порядка опре-
деления платы и ее предельных размеров за загрязнение окружающей
природной среды, размещение отходов, другие виды вредного воздей-
ствия» (в редакции Постановления Правительства РФ от 14 июня 2001 года
№ 463) – поскольку оно принято Правительством РФ во исполнение полно-
мочий, предоставленных ему федеральным законом, и предусматривает
взимание платежей неналогового характера – сохраняет силу и подлежит
применению как не противоречащее Конституции РФ с точки зрения раз-
граничения компетенции между Федеральным собранием и Правительством
РФ.Определение вступило в силу со дня его официального опубликования
– 25 декабря 2002 года.

В связи с этим инспекция МНС России по Сланцевскому району возоб-
новляет администрирование платы за загрязнение окружающей природной
среды и просит налогоплательщиков района обеспечить начисление и уп-
лату, сдачу планового расчета на 2003 год в установленный срок.
Зачисление платы следует производить: ИНН получателя – 4713001452 –
ИМНС. Реквизиты получателя: 40101810200000010022 в ГРКЦ ГУ Банка
России по Ленинградской области г.Санкт-Петербург БИК 044106001. Полу-
чатель: УФК МФ РФ по Ленобласти (ИМНС России по Сланцевскому райо-
ну).

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
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  Анне Григорьевне
       ОСИПОВОЙ

Поздравляем
с 80-летием!
Что годы?
       Право – ерунда.
Пускай  в душе огонь
      Не гаснет,
И мы желаем
      Пусть всегда
Хранит Вас Бог
От всех напастей.

                          Родные.

Продам ВАЗ
2109 1991 г.в., цв.бе-
лый, музыка «Sony»,
новая резина; DVD-
плейер 6 форматов.
Т. 42-890.

Куплю 2-
комн.кв. улучш.
план. Кроме 1 и 5 эт.
Без посредников.
Тел. 33-696.

Сдам 3-комн.
коттедж с телефо-
ном, с удобствами.
Телефон    42 - 839.

Сердечно бла-
годарим Си-

зова Юрия Михайло-
вича, директора
ООО «Ритуальные
услуги», оказавшего
помощь в похоронах
дорогого мужа, отца
Хорошева Анатолия
Павловича.

   Жена, родные.

Ваше частное объявление
ДЛЯ ПОДПИСЧИКОВ- БЕСПЛАТНО(при предъявлении
квитанции)   ДЛЯ ОСТАЛЬНЫХ ЧАСТНЫХ ЛИЦ - 10 РУБЛЕЙ.
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1 клетка - 1 знак (буква, цифра, пробел, знак препинания).
Действителен по 24 января 2003 года.

Поздравления, соболезнования, объявления частных
предпринимателей об оказании услуг, о продаже товаров

по купону не принимаются.
ПРИНЕСИТЕ КУПОН В РЕДАКЦИЮ.

Наш адрес: Ленинградская область, г. Сланцы,
ул. Банковская, дом 3. Телефон 2-36-68.

КУПОН
«Знамя труда»
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Валентине Алексеевне
         БУРАКОВОЙ
Поздравляем Вас
с юбилеем!
Удач больших
желаем много раз,
Здоровья Вам
         отличного,
Надежд и счастья
         личного,
Пусть молодость
         не покидает Вас.

Коллектив социально-
реабилитационного

центра «Мечта».

Галине Михайловне и
Дмитрию Тимофеевичу
ОБУХОВЫМ
Поздравляем с
Днем   с таким
счастливым,
С датой
замечательной   такой,
С редким и вдвойне
     прекрасным дивом –
Настоящей Свадьбой
                              золотой!

Нефедова, Васильевы.

Татьяне ЛАВРОВОЙ и
Александру КОЛЕСНИКУ
От всей души
поздравляем
вас с этим
знаменательным днем!
Желаем счастья и добра.
Пусть будет светлою
                                  дорога,
Пусть будет дружною
                                  семья.
Храните чуткость,
                нежность, ласку,
Не забывайте
                   первых встреч.
И кольца те,
               что взяли в руки,
Сумейте до конца
                               сберечь.

Коллектив
транспортного цеха

ОАО «Завод «Сланцы».

ПРИГЛАШАЕТ: сотрудников, проходивших служ-
бу в системе МВД, в возрасте до 45 лет на работу
в автопатруль ВОХР. Заработная плата

от 4000 рублей.Обращаться по адресу:
ул.Чкалова, д.9. Тел.: 2-46-65.

Отдел вневедомственной охраны

Продаю трак-
тор МТЗ-82 с пе-
редком и 6-тонную
телегу 4500 у.е.
Тел. 2-49-88 вече-
ром.

Продаю лен-
точную пилораму +
заточной, развод-
ной (пр-во Бело-
руссия) 2500 у.е.
Тел. 2-49-88 вече-
ром.

1. СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК по обслуживанию оборудования.
2. СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК 5 разряда.
3. ВОДИТЕЛИ (категории С, В) грузового автотранспорта
    с опытом работы и со знанием г. С-Петербург.

 

Звонить по телефону 2-32-35.
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